

Bergerak Berbagi, Danrem 172 PWY Berikan Santunan Pesantren Walesi

Dony Numberi - [PAPUA.JOURNALIST.ID](https://papa.journalist.id)

Aug 17, 2024 - 13:44



Wamena - Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.IP., didampingi Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon memberikan santunan kepada anak-anak Pesantren Al-Istiqomah Walesi, bertempat di Masjid Al-Istiqomah, Distrik Walesi, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Jumat (16/08/2024).

Dalam keterangannya, orang nomor 1 jajaran Korem 172/PWY itu mengatakan,

pemberian santunan ini merupakan bentuk kepedulian TNI agar terus terbina rasa kebersamaan dan kekeluargaan. Harapan saya teruslah menimba ilmu sehingga apa yang kalian cita-citakan dapat tercapai dan apa yang kami berikan ini menjadi berkah untuk anak-anak disini.

“Pemberian santunan ini merupakan bentuk kepedulian TNI kepada sesama agar terus terbina rasa kebersamaan dan kekeluargaan dengan semua elemen masyarakat termasuk dengan para santri Al-Istiqomah Walesi,” terang Danrem.

Sementara itu, Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon menambahkan, dengan selalu peduli sesama baik itu berupa pemberian santunan maupun kegiatan-kegiatan sosial lainnya diharapkan dapat mewujudkan kebahagiaan, ketentraman dan kenyamanan kepada seluruh masyarakat di wilayah Kodim 1702/Jayawijaya.

“Melalui kegiatan ini kami juga ingin berbagi rasa dan mewujudkan kepedulian sosial dengan anak-anak pesantren Al-Istiqomah Walesi, sehingga dapat menumbuhkan kembangkan semangat anak-anak yang sedang menimba ilmu di pesantren ini,” ucapnya.

Selain itu, Sekretaris Pesantren Al-Istiqomah Ahmad Bardi mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Danrem 172/PWY dan Kodim 1702/Jayawijaya yang telah peduli kepada santri Al-Istiqomah.

“Terima kasih kepada Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.IP., yang sudah berkenan silaturahmi dan juga memberikan santuan kepada santri Al-Istiqomah, sehingga anak-anak menjadi lebih semangat dan percaya diri untuk meraih cita-cita,” katanya.